

3 月 号 令和7年2月28日



# 忠中だより

忠岡町立忠岡中学校 0725-33-5901~2



## 「本当に早いですね」

明日から3月です。本当にあっという間に1月、2月が過ぎ、3月になってしまいました。3年生の中には受験勉強を一生懸命頑張っていて、本当に長い2ヶ月だったという人もいるかもしれませんね。今年度のまとめをしっかり行い、来年度に向けて、4月に向けて助走を始める3月です。皆さん助走の準備は大丈夫ですか。

3年生は忠岡中学校で生活をする日が数えるほどになりました。しかし、まだ公立一般選抜に向けて頑張っている多くの仲間がいます。すでに卒業後の進路が決まっている人もいますが、みんなで協力して公立一般選抜に向けて頑張っている仲間がベストを尽くせる状態をつくってあげてください。また、進路が決まった人も、進路が決まったからといって何もしていないと、進学してから困りますよ。苦手な教科を学習するなど、少しでも中学校の復習をしておいて、スタートダッシュで差をつけられるようにしましょう。公立一般選抜を受験する人は受験当日が最高の状態になるようになればいいですね。力をつける事は当然ですが、頑張りすぎて体調を崩してしまったりは力が発揮できず、元も子もありません。体調には十分気をつけて頑張ってください。そして3年生全員で中学校最大の行事、卒業証書授与式を最高の式にして、忠岡中学校を巣立って欲しいと思います。

1、2年生はあと一カ月もすれば、新入生が入学してきて、それぞれが1学年進級します。1年生には後輩ができ、2年生は最上級生、3年生になります。心の準備はできていますか。来年度に向けての準備のためにもこの3月は大切な月になります。やり残したことはありませんか。進級するまでに、まだ1カ月もあります。やり残したことを片付けて、新しい学年を迎えましょう。



## 「なぜ、勉強をするのでしょうか?!」

小学校の時の私の将来の夢は電車の運転手でした。家から歩いて1分ぐらいのところには阪堺線の電車の駅があり、小学校の時よく利用していて、運転手さんの横で運転を見ていたので電車の運転手になりたいと思ったのだと思います。身近な仕事から将来の夢が決まることがあると思います。また、勉強することで、多くの事を知り

夢が広がっていきます。夢を見つけるためにも勉強は必要です。

そして、夢を叶えるためにも、勉強が必要になります。なりたいた職業によっては、専門的知識が必要で専門学校や大学に行かなければなりません。そのためには入学試験があり、合格するためには勉強が必要になります。夢が見つかったから夢の実現のために勉強をするのも一つの方法かもしれません。しかし、夢が見つかったから勉強を始めても遅い場合もあります。勉強をしておかなかったら自分の可能性を少なくしてしまうかもしれません。普段から勉強を頑張っておくと自分の可能性が広がっていき、夢を実現しやすくなります。

また、勉強することで「世の中の仕組みを知る事ができる」「視野を広げる事ができる」「自分に自信がつく」等、まだまだ理由はたくさんあります。

「なぜ、勉強をするのでしょうか?!」一度よく考えてください。自分の中で勉強する理由がより明確になれば、1時間1時間の授業をさらに大切にできると思います。4月からいいスタートが切れます。いや4月からと言わずに明日から、スタートは少しでも早い方がいいですよ。

校長 田口 順

## 3月の主な行事

### 2年生校外学習 7日(金)

班で奈良公園付近のフィールドワークを行います。来年度の修学旅行に向けて、集団づくりを進めていきます。

### 3年公立一般選抜入試 12日(水)

進路を決定する大事な試験です。体調を整えて今までの学習の成果を存分に発揮してください。

### 第77回卒業証書授与式 14日(金)

当日は8時55分開場、9時30分開式となります。在校生は代表者以外登校禁止です。感動的な式となるよう、また卒業生とその保護者様、教員とのお別れの時間を大切にするため、ご協力よろしく願いいたします。

**※卒業式の式中は、自由化された防寒着の着用は不可となります。**

式中は、寒いことも考えられますので、忠岡中学校の制服のルールに則り、制服の下に正しく着込んでくださいますようにしてください。

## 4月の行事予定

- 4日(金) 入学式
- 8日(火) 始業式・着任式・対面式
- 9日(水) 2・3年生身体測定 午後離任式(2・3年生弁当持参)

## 3月行事予定

日	曜	学校行事	給食
1	土		
2	日		
3	月	3年4限授業、1・2年5限授業 特別選抜発表 月2345/6	○
4	火	3年4限授業、1・2年5限授業 火1234/5	○
5	水	3年4限授業、1・2年5限授業 水1234/5	○
6	木	3年4限授業、1・2年5限授業 木1235/4	○
7	金	3年4限授業、1・2年5限授業 金1234/5 2年生校外学習@奈良方面	1、3年のみ
8	土		
9	日		
10	月	3年4限授業、1・2年5限授業 月1345/6	○
11	火	3年4限授業、1・2年5限授業 火1234/5	○
12	水	一般選抜入試(3年4限授業)、1・2年5限授業 水2345/6	1、2年のみ
13	木	卒業式予行・準備 木1235	1、2年のみ
14	金	第77回卒業式	×
15	土		
16	日		
17	月	1・2年4限授業 月1234	1、2年のみ
18	火	1・2年4限授業 火3456	1、2年のみ
19	水	1・2年4限授業 水3456	1、2年のみ
20	木	春分の日	
21	金	45分×2(集会+学活)+大掃除 1限2年集会、2限1年集会 一般選抜発表	×
22	土		
23	日		
24	月	修了式・学活	
25	火	春季休業日(～4/7(月)まで) 公立2次出願	
26	水	公立2次入試	
27	木	公立2次発表	
28	金		
29	土		
30	日		
31	月		

※ SC … スクールカウンセラー来校日

## 2月 部活動結果報告

クラブ	大会名	結果
女子テニス	三市一町インドア大会 団体の部	第3位 (山野・志村・板垣・植山・山田・泉元)

## 3月 部活動の試合等予定

クラブ	日程	大会名等
陸上競技	3/15(土)	第3回堺市記録会
サッカー	3/1(土)	泉北新人戦 二次トーナメント
男子バスケボール	3/9(日)・16(日)	泉北交流大会
男子テニス	3/1(土) 3/8(土) 3/15(土)	三市一町一年生大会 泉北地区新人大会 個人の部 泉北地区新人大会 団体の部
女子テニス	3/8(土) 3/15(土)	泉北地区新人大会 団体の部 泉北地区新人大会 個人の部
男子バレーボール	3/16(日)	三市一町一年生大会
女子バレーボール		三市一町一年生大会

## 生徒指導部より

厳しい冬の寒さも和らぎ、あちらこちらで生命の息吹が感じられ、いよいよ各学年の締めくくりの季節となりました。学校として授業を中心とした勉強はもちろんのこと、部活動や委員会活動を始めた生徒会活動、学校行事、そして班活動を中心とした仲間づくりと多岐にわたり子どもたちは力を発揮してくれました。また、登下校指導時や休憩時間に見せる笑顔や温かい雰囲気での会話は、子どもたちが学校生活を楽しく過ごしてくれていることが実感でき、嬉しく感じる瞬間でした。

3月となり、1・2年生は次の学年に向けて準備の時期となります。次年度に向け、日々の授業において勉学に励むとともに、今の学級、仲間と過ごす時間について大切にしたいです。また3年生は卒業証書授与式を間近に控え、中学校生活も残すところあと僅かです。この日が忠岡中学校の生徒としての誇りを持って臨み、これからの人生の大きなステップとなるにふさわしい式となるよう、残り少ない学校生活にご理解・ご協力をいただきますようお願いいたします。

### 【制服・体操服の提供のお願い】

今年度も給食時の汚れや転倒による破損など、急きよ、予備の制服・体操服の貸し出しを行うことが度々ありました。次年度以降も同様の事象が予想されますので、3年生で卒業に際し制服(特にリボン・ネクタイ)・体操服が不要の場合、学校への提供をお願いします。提供していただけない場合、教頭または生徒指導担当までご連絡をよろしくお願いいたします。

## 1年生より

1年もあと少しで終わり、2年生になります。勉強面で、いくつもの課題を積み残したままにしておくと、2年生、3年生と新しい内容を学習する中で、行き詰るのが目に見えています。受験までまだ先のように思えますが、今できるところは今から復習に取り組んでおきましょう。その中で、わからないところは教科の先生に質問して教えてもらいましょう。この努力が大切です。

今年度は、6月に貝塚少年自然の家にて宿泊学習が行え、2学期には体育大会や音楽会などの行事をこの1年間で無事に行うことができました。それらの行事や日々の授業や学級活動を通じて、子ども同士が関係性を築いていき、班やクラスでのつながりがより強固なものになりました。

4月から、1学年として本当にいいスタートを切ることができ、多くの課題を残しつつも、子どもたちの頑張っている姿を多く見ることができ、成長することができた1年だったのではないかと思います。

次年度も子どもたちとともに、知恵を出し合い、よりよい学年集団、学校生活を目指していきたいです。私たちと子どもたちが頑張ることができるのも、保護者の方々のご理解、ご協力があったこそだと思います。本当にありがとうございます。また次年度も、よろしくお願いいたします。

## 2年生より

早いもので3学期も2カ月が終わり、2年生も残すところ3週間余りとなりました。2月の人権学習では平和学習に取り組んできました。なぜ日本が戦争という道を選んだのか。その結果、沖縄では地上戦が行われ、広島と長崎には人類で初めての原子爆弾が投下されました。今もなお被爆による原爆症などの後遺症に苦しんでいる人がたくさんいることを学びました。沖縄戦の授業では「さとうきび畑の唄」という映画を見ました。みんな真剣なまなざしで見入っていて、中には涙を流しながら見ている生徒もいました。たった80年前に同じ日本で起きていたこと、二度と同じことを繰り返してはいけないと強く感じたことと思います。その後、修学旅行で行く広島についての学習をしました。世界で唯一の被爆都市として、当時の悲惨な様子、原子爆弾の恐ろしさを知りました。修学旅行では実際に現地に行き、学習したことを自分の目で見て、そして伝承者の話を聞いて、学習を深めていってほしいと思っています。

2年生最後の行事として、3月7日(金)に奈良方面へ校外学習に行きます。奈良公園付近でフィールドワークを行い、歴史的建造物の見学や奈良の歴史などを学びに行きます。また、修学旅行でも広島市内でフィールドワークをするので、班で協力し地図をたよりに

チェックポイントを回る練習もかねています。この校外学習の様子を見て、修学旅行の行程の詳細を決めていきます。自分勝手な行動や全体に迷惑がかかるようなことをせず、ルールを守って行ってもらいたいと思います。

最後に、来年度は最高学年として忠岡中学校を引っ張っていける学年になってほしいと願っています。また、自分の進路にもしっかりと目を向け、後悔のない進路選択ができるように教職員一同、子どもに寄り添いながら頑張っていきたいと思っていますので、学校教育へのご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。少し早いですが、1年間ありがとうございました。

## 3年生より

いよいよ卒業式が目前に迫ってきました。2月は私立高校入試と公立特別選抜入試があり、学年の半数近くの生徒が進路を決めました。当然ながら一発勝負の入試なので、全員が希望通りというわけにはいきませんでした。どこに進学するかよりも3年間をどう過ごすかの方が大切です。春からの新生活を想像して、前向きに準備を進めてほしいです。そして公立一般選抜入試を控える約半数のみなさんとそのご家族はもう少しだけ努力と我慢の日々が続きます。先日の進路懇談で決めた志望校の合格に向けて、この10日間を有意義に使ってください。もちろん体調管理は最優先事項です。無理しすぎることのないよう、ただし後悔することもないように過ごしてほしいと思います。

3月になりましたので、本格的に卒業式の練習を行っていきます。すでに音楽の授業では、今年度の卒業の歌『正解』の練習が進んでいます。中学校の卒業式は生徒たちにとってはもちろんのこと、保護者の皆さまにとっても大きな節目となる行事だと思います。義務教育期間を終えて広い世界へ飛び出していく生徒たちの門出を祝う、一生に一度の式典です。参列する誰にとっても素晴らしい式になることをめざして準備しますので、保護者の皆さまもご協力をお願い致します。

中学校生活の終わりが見えてきたこの時期、「最後だから」と言って普段と違う事をしたり、無茶をしてケガをしたりすることが以前にありました。最後だからこそクラスや学年で過ごす日常を大切にしてほしいし、自分たちの“楽しい”が他の人の“迷惑”になっていないか今一度考えてみてほしいです。ケガやトラブルなく、みんな揃って笑顔で卒業式を迎えたいと思っています。

※出願・受験・合否発表など、子どもたちが校区外へ出ることが増えます。当日の事故等につきましては、スポーツ振興センターの保険対象外となります。十分気をつけるようご指導いただき、ご家庭での対応をお願いいたします。